

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No. 4
令和 6年 5月 29日

学校重点目標 : 自分から行動「わくわく」を共に創り出す

教室の窓から見える木々の緑が、色濃くなってきました。小学校ではたくさんの行事が行われています。子供達も「わくわく」楽しみながら、毎日過ごしています。

瀬戸谷を味わう5月

5月は地域の方々の御協力をいただき、瀬戸谷小の児童がたくさんの体験をさせていただきました。

いちご狩りでは中里の石川様のハウスで真っ赤ないちごを収穫させていただきました。



子供たちは摘んだばかりのいちごをすぐにほおぼり、甘く溢れる果汁を存分に味わいました。帰りには、パックいっぱいのお土産いちごをいただき大満足でした。田植えでは、今年も渡辺富夫様の田んぼをお借りし、体験をさせていただきました。まだ少し冷たい田んぼの水と、経験したことのない泥の感触を味わいながら、まっすぐに苗を植えようと取り組みました。今から、秋の収穫も楽しみにしています。お茶摘みは、学校園の茶畑で行いました。当日の明け方に急な降雨がありましたが、こちらも渡辺富夫様が事前に機械を使い茶葉に付いた露を吹き飛ばしてくださり、子供たちは安心して作業を行うことができました。その後、摘んだ葉をもって市之瀬の茶工場へ行き、茶の加工工程に加えていただきました。



たくさんの地域の方々に支えられて、子供たちは瀬戸谷ならではの体験をしています。農業体験はもちろん、地域の方々との触れ合いが、子供たちの心の成長に大きく影響しています。本当にありがとうございます。

PTA奉仕作業 親子でいっしょに取り組みました

18日のPTA奉仕作業「親子でわくわく通学路 自慢したいなきれいな瀬小」ではたくさんの皆さんに御協力をいただき、ありがとうございました。「親子でわくわく通学路」のとおり、通学路を親子



で楽しそうにごみを拾いながら歩く姿を見ることができました。きっと親子の会話も弾んだことでしょう。学校の清掃作業では、普段子供達だけではなかなかできない箇所を取り組んでいただきました。ありがとうございました。通学路も学校もとてもきれいになりました。



中学1年生 里帰り

3月に小学校を卒業した中学1年生が里帰りをしました。小中一貫教育に基づいたカリキュラムのひとつです。今回はお互いに初めて会う小学校1年生と中学校1年生の授業が行われました。今後、体育祭などでますます交流を深めていくこととなります。楽しみです。

